

Comunicado de prensa

Geely brinda ayuda a los caninos de México

- Los clientes podrán sumarse a la causa realizando una prueba de manejo de cualquier modelo.
- Por cada prueba inscrita se donará una bolsa de comida a instancias de ayuda a perros.

Ciudad de México. 15 de julio de 2024.- Con motivo del Día Mundial del Perro, a celebrarse el próximo 21 de julio, Geely México donará bolsas de croquetas a diversos alberques para caninos en el país. La manera en que se brindará ayuda al mejor amigo del hombre será por medio de cada cliente interesado en probar alguno de los vehículos.

Por cada usuario que realice una prueba de manejo los días 20 y 21 de julio en cualquiera de los más de 50 distribuidores autorizados de Geely a nivel nacional, la marca estará regalando una bolsa de 4 kg de alimento a las instancias de ayuda a perros.

La prueba de manejo puede ser con cualquiera de los cinco modelos que se comercializan en México: GX3 Pro, Coolray, Starray, Okavango y Geometry C.

Los interesados pueden registrarse para la prueba en el sitio oficial de la marca, www.geelymexico.com/testdrive/, ahí se escoge la hora y el lugar en las mencionadas fechas para que se haga efectiva la ayuda a los perros en los diversos albergues, los cuales serán definidos por los distribuidores.

Con esta iniciativa, Geely México reafirma su compromiso en el país a través de acciones que velen por el desarrollo social y cultural, con miras a dejar huella en cada uno de los lugares en los que se establece.